9 jours pour stimuler l'esprit d'entreprise

Les «Journées Création et Développement des Entreprises», qui auront lieu jusqu'au 3 décembre, vont permettre à tous ceux qui veulent créer, reprendre et développer leur entreprise d'entrer en contact avec les acteurs clés de ce secteur d'activité.

De nombreux ateliers repartis sur 9 journées, seront à la disposition des



participants: Oser entreprendre au féminin à la Chambre de Commerce, la transmission d'entreprise à Marnach ,une nocturne sur le Guichet Unique à la Chambre de Commerce, le workshop b2fair pour rencontrer de

futurs partenaires à Luxepxpo, le workshop Fuse (Fondation Universitaire en Sciences Economiques) pour lancer son entreprise à la Chambre de Commerce, des présentations successives des marchés français et allemands à la Chambre des Métiers et du marché belge à Hosingen, et enfin un Workshop de Luxinnovation à la Chambre de Commerce conclura cette 4ème édition de ces journées, organisées conjointement par la Chambre de Commerce ,la Chambre des Métiers et le ministère des Classes Movennes. // Gérard Karas